

La rentrée des bénévoles du « Secours catholique »

 1 min

L'association locale du Réquistanais, le Secours catholique, a repris ses activités le vendredi 19 septembre dans la salle habituelle du Château. Cette journée était consacrée à la préparation du stand tenu lors de la brocante annuelle, qui attire de nombreux visiteurs pendant les journées des 20 et 21 septembre.

À cette occasion, des dons en nature sont collectés et divers objets sont revendus à petits prix. Les fonds récoltés servent à financer notamment le goûter de Noël ou des colis alimentaires destinés aux personnes en difficulté, plus nombreuses qu'on ne l'imagine.

Celles qui souhaitent rejoindre le groupe et partager leur savoir-faire en couture, tricot ou bricolage sont les bienvenues. Les prochaines ouvertures ont lieu les 3 et 17 octobre, les 7 et 21 novembre, ainsi que les 5 et 19 décembre, de 14 h à 17 h.

Toutes les personnes prêtes à donner un peu de leur temps pour une bonne cause seront chaleureusement accueillies.

